

Triunfa equipo de Seguridad en el primer Torneo Relámpago de futbol

Este viernes 24 de junio, se celebró el Primer Torneo Relámpago organizado por el Sindicato del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México, en las instalaciones del Parque Gilberto Owen ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc.

En un ambiente de sana convivencia, el consejero Andrés Linares Carranza, estuvo presente para desear éxito a todos los participantes en este importante evento, y resaltar la promoción del deporte, pues fomenta el trabajo en equipo.

En la ceremonia inaugural, estuvieron presentes los magistrados Yaopol Pérez-Amaya y Eliseo Hernández; los asesores de la Presidencia Víctor Hugo González Rodríguez y Alejandro Torres.

Este primer encuentro tuvo como ganador del primer lugar a la escuadra conformada por los integrantes de las Direcciones de Seguridad y Protección Civil, la escuadra de presidencia tuvo desventaja ante el Sitaj, quedando en el tercer lugar.

En las tribunas, apoyando a los equipos de las áreas, estuvieron personas servidoras públicas y familiares.

Cabe destacar que el consejero de la Judicatura de la CDMX, Andrés Linares Carranza, confirmó este ejercicio como "el inicio de las actividades deportivas que van a seguir a lo largo del año, sumándose otras como voleibol y básquetbol".

